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Oggi ho una notizia bellissima da dare a tutti!

La famiglia Perantoni oggi conta un membro in più: è nato il mio nipotino Diego .

Pesa 3,550 Kg ed ha il capoccione come tradizione di famiglia. Il mio fratellino Simone e
Samantha hanno fatto veramente un bel lavoro.

Diego sembra si sia accorto che la sua stanzetta era pronta ed ha deciso di venire al mondo  . Oggi pomeriggio vado a trovarlo e faccio qualche foto alui ed a Samantha che se lo merita
veramente e vi faccio vedere questa gioia per gli occhi a tutti, anche perchè al momento le foto
che sono disponibili non sono pubblicabili senza rischiare di essere considerati pedofili  .

Un saluto a tutti! 
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